



ま ち の 話 題

□ホームページ「すながわTOPICS」でも紹介中! □

<http://www.city.sunagawa.hokkaido.jp>

### 民謡全国大会 黒瀬友也くん優勝! 大地くん準優勝!

5月10日に札幌市で開催された、民謡民舞少年少女道央連合大会で北光小学校4年生の黒瀬友也くんが小学生4～6年生の部で2位、石山中学校3年生の黒瀬大地くんが中学生の部で3位となり、8月29日、30日に行われた民謡民舞少年少女全国大会(日本一決定戦)に兄弟そろって出場しました。結果は、友也くんが優勝、大地くんが準優勝を果たしました。友也くんは昨年の大会でも小学1～3年生の部で優勝しており、2年連続の優勝となりました。これからも、さらなるご活躍を期待しています。



●全国大会の結果報告に訪れた黒瀬兄弟

### 夏といえば盆踊り

(8月17・18日 買物駐車場)

中央商店街盆踊り大会が開催されました。子ども盆踊りでは、浴衣姿の子どもたちが輪になり楽しそうに踊っていました。その後は毎年趣向を凝らした仮装で観客たちを楽しませてくれる仮装盆踊り。急な大雨により早く切り上げる結果となりましたが、踊って楽しい、見ても楽しい盆踊り大会となりました。



●仮装盆踊りの優勝チームは「卑弥呼」

### 全力で戦う運動会!!

(8月21日 陸上競技場)

砂川高校の運動会が行われました。高校生たちによる本気の戦いは出場者だけでなく観覧者も盛り上がり、白熱したものとなりました。綱引きでは、正に力と力のぶつかりあい!! 大きな掛け声とともに力いっぱい綱を引く姿が見られました。高校生たちのさわやかな汗が流れる1日となりました。



●ムカデリレー  
ゴール前での転倒で大逆転

### 砂川の夏、最後のお祭り

(8月25日～27日 中央市場駐車場)

砂川の夏を締めくくる市民まつり、砂川お祭り広場が開催されました。ステージショーのほか、焼き鳥、豚串などの売店コーナーが設けられ、ビール片手にステージを眺める人たちで会場がいっぱいになりました。また、露店の中をみこしが掛け声とともに練り歩くなど、大盛り上がりのお祭りとなりました。



●大人気のもちまきには多くの方が集まりました